

Tanto la salida como la meta estarán instaladas en la plaza de la iglesia de Yéchar. Se podrá aparcar en cualquier calle del pueblo, preferentemente en la carretera de Archena y C/ Almazara.

La salida será libre entre las 8,30 y las 9,30 horas. En esa franja el corredor decide cuándo sale. Se guardará un pequeño intervalo entre un corredor y otro.

Habrán 20 controles (balizas), con una puntuación de un punto cada uno. Los que superen las tres horas de carrera serán penalizados con un punto por cada fracción de dos minutos. La escala del mapa será 1:20.000, tamaño A3 e impermeable.

La categoría Iniciación tendrá su propio mapa con 11 controles de un punto cada uno. La escala será 1:15.000, tamaño A3 e impermeable.

Se recuerda que la zona de carrera estará abierta al tráfico, por lo que hay que extremar las precauciones.

Os rogamos estar atentos a la página del club y a ésta, por si hubiera cualquier cambio debido a las previsiones meteorológicas. Gracias.